

Santiago, 3 de Noviembre, 1954

Mi querida Linda:

Recibí ayer una carta suya de Madrid pocos días antes de irse a Barcelona. Yo le escribí después que curó Durán y le mandaba algunos artículos sobre él; los he recibidos en carta. Espero que no se habrá perdido. Las tarjetas de los faroleros no han llegado tampoco. Los le mando ahora sus artículos - salió el Domingo pasado el de Durán - porque Alfonso quiere mandárselos él. Que da la impresión, Linda, que no está pasando bien en España porque no se vuelve a Chile o se va a París donde tiene más amigos. Encuentro demasiado que se quede si se siente tan sola y desquiciada como me da a entender en su última carta.

Aquí muchas enfermedades: misia Elena estuvo una semana en la clínica St. María porque pensaban operarla de la vesícula, felizmente después de un tratamiento parece que ya no habrá necesidad. Después estuvieron mis tres niños en amigdalitis, con mucha fiebre y penicilina y ahora está la Petronila en el hospital bastante grave y la pobre Trinidad tiene que hacer todo en la casa. Como se bastantes calandades.

En la pieza en francés no fui bastante bien, aunque la situación del Talie no era muy buena: queda al lado de la patch en 2º cuadro de San Diego y no tuvimos tanto público como habíamos temido en el centro. Ahora creo iremos a Vinu a darla la pieza por

un week end y el sábado, teniendo un cocktail que de el Embajador francés en nuestro honor. Que encantaría la idea de ser crítico textual en la revista de Barza, él me tendría que explicar claro que es lo que les interesa allá. Sus artículos aquí del Mercurio han tenido mucho éxito, todo Santiago lo ha leído y lo comenta.

Fuimos con Carmen el 30 al cementerio llevando muchas flores. Arreglamos la tumba del papá y llevamos los floreros con calas y lirios amarillos, quedó muy linda. Sólo es una lástima que le hayan puesto también la plectra con el nombre. También fuimos a la tumba del Tata donde dejamos flores en la puerta, pues no teníamos la llave y a la tumba de la Nati. La sepultura del tío Felix y Julio no la podemos encontrar, aunque la buscamos mucho y terminamos rendidos con la Carmen y se nos perdió misia Elena y tuvimos que dejarla allí.

Los amigos de Alfonso y Pepe muy bien. Magdalena dió una gran fiesta para su día. Todo lo del matrimonio de Tuberca siempre es mentira. Fue una broma que le hicieron unos periodistas. Pero él está furioso y ha entablado querrela en contra de ellos. Del que se caso, pero muy en privado sin avisarle a nadie ni convidar a nadie fue Pedro Echeverría con una amiga Páscara Aninat. Fernando Sanhueza fue el padrino y la Gabriele Echeverría, la Marta y otros 304 personas fueron los únicos invitados

Mi linda dentro de unos días es su santo
le mandé un gran abejo adelantado y terminé
para dejarles a los niños sitios para escribirle
Amor

Querida Nini:

Vamos a empezar luego los examen. Creo que saldre' muy bien.
Despues tendremos classe de natación en la piscina en la quinta.
Usd. No me ha contestado mi carta. Porfa bor Nini traigame
una mantilla blanca para ir a misa. Mi mamá me dice que
dentro de cuatro días sera su fiesta, que pena que no este
aquí para ir a ver y comer cosas ricas.

Muchos besitos por su día de tu querida
Carmencita.

queria Nini:

no han llegado sus tarjetan. he estado enfermo. la mamita
fue la unica ~~pero~~ persona que se acordó de mi día.

Me trajo un tarro de manjar blanco
una abrazo por su día

Cristian y el Niño